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就長者社企資助計劃提出質詢

為促進長者就業，社工局於2018年推出長者社企資助計劃，共有兩項餐
飲性質的社企項目獲得批准。對於有關企業運作成效，當局早前表示，
由於疫情期間，兩間社企在業務發展和日常營運上受到一定程度的影響。
社工局會持續觀察兩間社企在疫後的營運情況，再考慮長者社企未來發
展。

雖然政府多措施支持長者就業，但長者再就業仍存在不少社會阻力。隨
著本澳人口老齡化加劇，長者再就業問題將日益凸顯。政府需持續提升
社會對長者再就業的包容性，鼓勵企業聘用長者，為長者重返職場創造
有利條件。

因此，本人提出以下質詢：

第一，疫後，本澳經濟復甦不均衡，請問，兩間長者社企疫後經營情況
如何？是否受到經濟復甦不均衡的影響？

第二，對於長者社企資助計劃的成效的評估工作，當局預計何時開展？
當局對於長者社企未來發展方向有何思考？
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